

CONVOCATORIA DE BECAS 'JOSEP PIQUÉ' DE LA FUNDACIÓN REFORMISMO 21

10 de mayo de 2023

INTRODUCCIÓN

La Fundación 'Reformismo 21' es un proyecto integrado por hombres y mujeres de la sociedad civil que tienen ideas y ganas de ponerse a disposición del interés general y que comparten una preocupación genuina por los problemas que acucian a España.

Somos un *think tank* vinculado al Partido Popular que quiere servir de punto de encuentro de la sociedad, reflejo de la mayoría social que, en su diversidad, forma nuestro país. Para ello, trabajamos en la generación de ideas y proyectos que permitan abrir una nueva página pensando en las nuevas generaciones, con la Constitución Española de 1978 y nuestra pertenencia a la UE como referencias indispensables.

PROGRAMA DE BECAS JOSEP PIQUÉ

Josep Piqué, miembro de nuestro Consejo Asesor desde nuestro nacimiento, y que tristemente falleció hace unas semanas, ha sido un ejemplo, desde su juventud, de compromiso con la sociedad en la que vivió.

Ya desde joven trabajó para la instauración de la democracia en España; posteriormente sirvió al país como ministro de Industria y Energía, ministro de Asuntos Exteriores y ministro Portavoz. Y esta vocación de compromiso público le acompañó el resto de su vida, también cuando ocupó diferentes puestos de relevancia en la empresa privada.

En la Fundación Reformismo 21 queremos honrar su memoria y poner en valor la vida de personas que, pese al coste propio y familiar, deciden dedicar su vida a mejorar la sociedad en la que viven. Con este fin, hemos creado un programa de becas alrededor de la trayectoria de Josep Piqué que sirva para poner de relieve los valores que su trayectoria ha encarnado.

CONVOCATORIA

Reformismo 21 convoca 5 becas para estudiantes excelentes que se encuentren cursando el último año de grado (prácticas curriculares) o en posesión del título, y que busquen experiencia profesional en sus primeros años de ejercicio.

La convocatoria está abierta a todas las áreas del conocimiento.

El inicio del programa será el 1 de junio de 2023 y tendrá una duración de 6 meses, prorrogables 6 meses más.

La beca se concederá en dos modalidades: a tiempo completo y a tiempo parcial, en función de las circunstancias de cada candidato seleccionado.

REQUISITOS DE LA SOLICITUD

Buscamos a jóvenes con un alto grado de madurez y capacidad de trabajo, que tengan entusiasmo por el sector público y la política y sientan pasión por generar impacto social.

Como mínimo, los candidatos interesados deberán reunir los siguientes requisitos:

- Título acreditativo de estar cursando o haber finalizado estudios de grado o postgrado. Como mínimo, en el momento de presentar la solicitud, los candidatos deberán haber realizado al menos 3 años de estudios a tiempo completo en una universidad o institución equivalente.
- Título acreditativo de conocimiento hablado y escrito de inglés. Se valorará positivamente el conocimiento de otros idiomas.
- Capacidad para utilizar programas de ofimática (MS Office) y manejo avanzado de RR/SS.

Para ello, deberán enviar su curriculum, documentación complementaria, carta de motivación y, en su caso, referencias antes del día 20 de mayo de 2023 a las 19h, a través de la dirección de correo electrónico: becaspr21@reformismo21.org

¿QUÉ OFRECE REFORMISMO 21?

Como parte del programa de becas, los participantes tendrán la oportunidad de aprender y conocer una amplia gama de funciones dentro del ámbito de la política, la comunicación y la generación de ideas.

Las prácticas están diseñadas para introducir a los candidatos de nivel inicial en el funcionamiento interno de un think tank y participar de la elaboración de las diferentes propuestas durante el periodo electoral.

CALENDARIO

